

UNRWA : tout manque à Gaza, affirme Karen Abuzayd

21 janvier 2008 – « Nous sommes très préoccupés et presque effrayés par ce qui se passe. Nos propres réserves sont sur le point de disparaître », a déclaré aujourd'hui Karen Koning Abuzayd, la Commissaire générale de l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA), à la radio de l'ONU.

« L'UNWRA pourrait être forcée d'interrompre ses distributions dans les deux jours, si la fermeture du point de passage vers Gaza se poursuit », a-t-elle prévenu.

« Bien que l'agence ait des stocks suffisants à Gaza, elle ne pourra pas assurer son soutien à 860.000 personnes s'il lui manque le carburant pour le transport ou les sacs en nylon pour la distribution », a-t-elle précisé.

Quatre jours après le début de la fermeture des points de passage, « nos propres réserves de carburant et de sacs en plastique pour la distribution de nourriture seront épuisées dans deux jours. Nous avons dû aider certains hôpitaux, surtout l'hôpital pédiatrique, avec du carburant », a-t-elle expliqué lors d'un entretien téléphonique avec Carlos Araujo, de la radio de l'ONU à New York.

« Nous devons donner notre carburant aux dispensaires parce que tout, à Gaza, fonctionne désormais sur générateur. Il fait très froid ici, il n'y a pas de fuel, pas d'eau, peu d'électricité. C'est un très grave problème pour tous ceux qui vivent dans la Bande de Gaza », a dit Karen Abuzayd.

La Commissaire générale de l'UNWRA a souligné que l'activité dans les hôpitaux était déjà limitée aux opérations d'urgence. « Evidemment le traitement de patients hors de Gaza n'a pas lieu, de sorte que ceux qui ont besoin d'un traitement médical qui n'est pas disponible ici ne peuvent pas le suivre ».

« Les hôpitaux n'ont même pas de draps, pas de détergent pour laver les draps. Et ces derniers jours il n'y avait plus de linceul pour enterrer les gens, et plus de ciment pour les tombes. Tout manque », a déploré Karen Abuzayd.

Vendredi, le Secrétaire général adjoint aux affaires humanitaires, John Holmes, a [appelé](#) les autorités israéliennes à rouvrir au plus vite les passages qui servent à l'entrée des marchandises vers Gaza depuis Israël.

John Holmes et le Secrétaire général ont aussi [appelé](#) à l'arrêt total des tirs de roquette depuis Gaza, à la plus grande retenue de la part d'Israël et à la protection des populations civiles.

Ce week-end, le maintien de la fermeture des frontières a plongé Gaza dans le noir, après que la centrale électrique ait cessé de fonctionner.

Selon les informations parues dans la presse, le gouvernement israélien aurait décidé aujourd'hui d'alléger les restrictions afin de laisser passer des stocks de carburant et de médicaments.